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O Bastonário da Ordem dos Médicos Cabo-Verdianos participou como orador no dia 30 de junho no 
II Fórum Nacional da Educação Médica em Cabo Verde com o tema “Formação em Medicina Geral 
e Familiar”. O evento, que decorreu em formato híbrido, no Centro de Convenções da Uni-CV, foi 
organizado pela Universidade de Cabo Verde e pelo Núcleo de Estudantes de Medicina da Faculdade 
de Ciências e Tecnologias da Uni-CV, com participação de especialistas nacionais e estrangeiros.

Fórum Nacional da Educação Médica em Cabo Verde: Medicina 
Geral e Familiar foi tema da comunicação do Bastonário da OMC

A Ordem dos Médicos Cabo-Verdianos reuniu-se no dia 10 de junho em Assembleia Geral Ordinária, 
em formato presencial, na Assembleia Nacional, e também remotamente, através de plataforma 
digital. Durante a reunião magna aprovou-se as contas de gerência de 2019, 2020, 2021 e ainda o 
Plano de Atividades para 2022. Da ordem dos trabalhos também fez parte as intervenções públicas 
da Ordem dos Médicos acerca do Decreto-Lei 11/2022, que estabelece a regulação dos preços nos 
estabelecimentos privados de saúde.

Assembleia Geral Ordinária da OMC aprovou contas de gerência 
e Plano de Atividades 2022
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O Dr. Danielson da Veiga, representou a OMC no dia 26 de julho na reunião da Comunidade Médica 
de Língua Portuguesa (CMPL), que teve lugar na sede da Secção Regional do Norte da Ordem dos 
Médicos de Portugal(OMP). Neste encontro estiveram igualmente presentes bastonários de outras 
ordens, nomeadamente de Portugal (Dr. Miguel Guimarães) e de Angola (Dra. Elisa Gaspar) e ainda 
o antigo e o atual presidente da CMLP, Dr. Manuel Pavão e Dr. Jeancarlo Cavalcante, respetivamente.

OMC participa na reunião da CMPL

A Direção Regional de Sotavento da Ordem dos Médicos Cabo-
Verdianos realizou no dia 8 de julho, em formato híbrido, a 1ª 
Reunião Ordinária do Conselho Diretivo Regional de Sotavento, na 
sede nacional da OMC.

1ª Reunião Ordinária do CDR de Sotavento
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A Ordem dos Médicos participou no dia 27 de julho no encontro de implementação 
das Contas Nacionais dos Recursos Humanos de Saúde (CNRHS), como ponto 
focal ativo da instituição no processo de elaboração destas contas. A OMC esteve 
representada pela Secretária do Conselho Diretivo Nacional, Dra. Valéria Semedo.

OMC é ponto focal da implementação das CNRHS

A Ordem dos Médicos Cabo-Verdianos participou no dia 26 
de julho, na inauguração do Centro de Saúde de Assomada, 
em Santa Catarina, e esteve representada pelo Senhor Dr. 
José Maria Martins.

Inauguração do Centro de Saúde de Assomada
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A Ordem dos Médicos Cabo-Verdianos reuniu-se no dia 
29 de julho, com o Sindicato dos Médicos de Cabo Verde 
(SINMED CV) para análise e discussão dos problemas da 
classe e a busca de consensos e soluções em parceria com 
a tutela do setor.

OMC realiza encontro de trabalho com SINMED-CV

O Bastonário da Ordem dos Médicos, Dr. Danielson Veiga, reuniu-se no dia 29 de julho com o 
Conselho de Administração do Hospital de Santo António, no Porto, em Portugal, tendo manifestado 
a vontade da agremiação médica cabo-verdiana de estabelecer protocolos de formação médica 
especializada com aquele hospital português.

Bastonário da OMC reúne-se com CA do Hospital de Santo António 
do Porto
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O Bastonário da Ordem dos Médicos Cabo-Verdianos lançou um apelo às autoridades cabo-
verdianas durante a entrevista que concedeu ao programa informativo “Causa e Efeito” (RTP África, 
12 de agosto) para tomarem iniciativas no sentido de formar mais cirurgiões. De acordo com o 
Dr. Danielson da Veiga são apenas 10 os cirurgiões que exercem neste momento em Cabo Verde, 
sendo sete de nacionalidade cabo-verdiana, o que é manifestamente pouco comparativamente ao 
número de população, cerca de 550 mil habitantes.

Em entrevista ao “Causa e Efeito” Bastonário da OMC pede mais 
cirurgiões para Cabo Verde

A Ordem dos Médicos Cabo-Verdianos emitiu um comunicado no dia 9 de agosto em que apresenta 
aos pais e familiares de João Carlos Martins da Cruz e a toda a população da ilha Brava os seus 
pêsames pelo passamento do adolescente. Na nota a OMC ainda frisa que a implementação de 
equipas de emergência médica pré-hospitalar (criação de equipas de transporte de doente crítico) 
é “crucial” para o doente que necessita de tratamento urgente e de intervenção rápida.

OMC apresenta mensagem de pesar à família de Djony
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Ficha Técnica

Em uma outra entrevista, desta vez à Rádio de Cabo Verde, em reação 
à morte do adolescente Djony, transferido da ilha Brava para o Fogo, 
o Bastonário da OMC defendeu que Cabo Verde deve criar “o quanto 
antes” um serviço de emergência pré-hospitalar eficaz para que os 
cuidados adequados em situação de emergência sejam “universais e 
equitativos”.

OMC pede serviço de emergência pré-hospitalar


